

# Hamburger Weg finanziert das Zirkusprojekt der Stiftung Mittagskinder

Der Hamburger Weg Partner Haspa hat die Partnerschaft für die Stiftung Mittagskinder übernommen.

Vor dem Hintergrund der Kinderarmut in der Hansestadt Hamburg (ca. 60.000 Kinder kommen aus Familien, die unterhalb der Armutsgrenze leben) sind derartige Institutionen Inseln für einige Stunden der Geborgenheit. Die Stiftung Mittagskinder, gegründet am 1. November 2004 von Dr. Urs Aschenbrenner und Susann Grünwald-Aschenbrenner ist Träger zweier Hamburger-Standorte (Kirchdorf-Süd und Neuwiedenthal), die u. a. zu den Brennpunkten Hamburgs zählen. Mehr als 120 Kinder, viele mit Migrationshintergrund, erhalten in diesen beiden Kindertreffs kostenlos neben regelmäßigen Mahlzeiten gemäß dem Motto "Warmes Essen macht nicht nur satt" Unterstützung bei ihren Hausaufgaben, fachkompetente und sozialpädagogische Betreuung. Zum weiteren Angebot zählen das gemeinsame Spielen, Bildung von gemischten Fußballgruppen, Sprach- und Leseförderung.

Im Mitmachlabor für naturwissenschaftliche Basisexperimente erfahren die Kinder u. a. wie man kocht, lernen die Bedeutung von Lebensmitteln und der Natur kennen. Die Summe des von HSV-Profi **Mladen Petric**, Pate der Stiftung, überreichten Schecks in Höhe von EURO 30.000,00 kam im Rahmen des HSV Kids Days am 20. September 09 durch einen Spendenlauf zusammen. Der Hamburger Weg spendete für jede gelaufene Runde der Teilnehmer zehn EURO.

Die erlaufene fünfstellige Summe versetzt die Stiftung in die Lage, ein Zirkusprojekt zu finanzieren. In der Zirkuswelt, so hofft man, entdeckt jedes Kind verborgene Talente und wächst bei fachkundiger Unterstützung über sich hinaus. „Wir freuen uns sehr, dass wir durch die tolle Unterstützung des Hamburger Weges und den Kindern des HSV Kids Days das Zirkusprojekt umsetzen können. Die Kinder aus unseren Treffs werden mit Sicherheit gestärkt daraus in ihren Alltag zurückkehren“, freut sich **Gabriele Abraham** von der Stiftung Mittagskinder.



**Lange mußte sie warten.** Aida Bövekli hatte bereits um 15.00 Uhr die lange Schlange der wartenden HSV Fans eröffnet. Doch dann hielt sie gegen 18.30 Uhr umringt von vielen Autogrammjägern strahlend vor Glück, das von ihrem Landsmann Mladen Petric signierte HSV Cap und seine Autogrammkarte in Richtung Kamera. Foto: kay

der. Bereits 40 Kinder der Stiftung hatten großen Spaß bei der Veranstaltung HSV Kids Days. Dieses wurde von der Haspa durch die Übernahme der Startgebühr den Kindern ermöglicht.

„Die Haspa möchte jungen und benachteiligten Menschen einen optimalen Start ins Leben ermöglichen. Aus diesem Grunde liegt uns die Stiftung Mittagskinder besonders am Herzen, da sie

schon die Jüngsten engagiert unterstützt“ unterstreicht **Dr. Wolfgang Blümel** von der Haspa das Engagement.

Nach der Scheckübergabe musste der HSV Stürmer viele Autogrammwünsche erfüllen. Zum Abschluss dieser gelungenen Veranstaltung ließ es sich der Zaubertricks liebende Mladen Petric nicht nehmen, die Kinder der Stiftung noch mit einigen Kunststücken zu erfreuen.

EHK



## Der Hamburger Weg



**30.000,00 EURO.** Gabriele Abraham (Mitte) und Heidi Reinhold (li.) von der Stiftung Mittagskinder freuen sich mit den Kindern Melisa, Merlin, Ciya, Serhat und Melissa (v.l.) über den von Herrn Dr. Wolfgang Blümel (Haspa) und Mladen Petric überreichten Scheck.